

240 Kilometer Arbeitsweg

Vom Eichsfeld bis nach Erfurt

**Richard Pudenz pendelt  
drei Mal pro Woche 120  
Kilometer zur TEAG und  
zurück. Denn für ihn lohnt  
sich jeder Meter zur TEAG  
Thüringer Energie AG.**



**„Ich sehe die Strecke  
inzwischen als 80-Minuten-  
Me-Time. Im Auto höre ich  
Hörbücher, Podcasts oder  
denke einfach mal in Ruhe nach.  
Der Arbeitsweg ist für mich  
manchmal sogar ein Moment  
der Entschleunigung“, erzählt  
Richard Pudenz.**



„Ich arbeite mit einem großartigen Team – jung, dynamisch, engagiert. Und: Ich kann hier richtig was bewegen. Ob bei der Systemumstellung oder im Vertrieb – mein Input zählt. Und das motiviert“, erklärt Richard Pudenz, warum er gern zur TEAG pendelt.

Und nach Feierabend?

„Dann geht's zurück ins Eichsfeld – wo ich gerade das Elternhaus renoviere. Fachwerk trifft auf Wärmepumpe, PV-Anlage und jede Menge Eigenleistung“, so Richard Pudenz.





Mehr dazu unter:  
[teag.de/einblicke](https://teag.de/einblicke)